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An den Vorsitzenden des 
Ausschusses für Digitalisierung und Bürgerbeteiligung 
Herrn Lukas Wagner 
 
 
Nachrichtlich Herrn Bürgermeister Stefan Rosemann  
 
 

Siegburg, 25.02.2025 
 

 
Vorverlegung der Vorstellung des IT-Sicherheitskonzeptes auf die März- 
Sitzung des Digitalausschusses 
 
 

Sehr geehrter Herr Wagner, 
 

mit großem Interesse verfolgen wir die Entwicklungen rund um das IT-Sicher-
heitskonzept der Stadt Siegburg. Die Bedeutung einer sicheren und robusten 
IT-Infrastruktur ist in Zeiten zunehmender Cyber-Bedrohungen von höchster 
Relevanz. Umso mehr überrascht es uns, dass die geplante Vorstellung dieses 
Konzepts erst für die Juni-Sitzung des Digitalausschusses vorgesehen ist. 
 
Wir halten diesen Zeitplan für unangemessen verzögert und nicht im Sinne ei-
ner transparenten und vorausschauenden Digitalstrategie. Daher fordern wir, 
dass bereits in der nächsten Sitzung des Digitalausschusses im März ein Zwi-
schenstand des IT-Sicherheitskonzepts vorgestellt wird. Insbesondere erwarten 
wir eine detaillierte Darstellung zu folgenden Punkten: 
 

• Einbindung der konzerneigenen Gesellschaften: Welche Maßnahmen sind 
vorgesehen, um die städtischen Tochtergesellschaften in das IT-Sicherheits-
konzept zu integrieren? 

• Bisherige Gespräche und Abstimmungen: Mit welchen Akteuren wurden be-
reits Gespräche geführt, um eine konzernweite IT-Sicherheit zu gewährleis-
ten? 
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• Zukünftige Maßnahmen zur Gewährleistung der IT-Sicherheit: Welche 
Schritte sind geplant, um sicherzustellen, dass alle städtischen und konzern-
eigenen IT-Strukturen nachhaltig geschützt sind? 

 
Die Bedeutung eines effektiven IT-Sicherheitsmanagements erfordert eine 
frühzeitige und umfassende Einbindung aller relevanten Akteure. Wir sind der 
Auffassung, dass eine frühzeitige Auseinandersetzung mit diesem Thema im 
Ausschuss unerlässlich ist, um rechtzeitig mögliche Schwachstellen zu erkennen 
und geeignete Maßnahmen einzuleiten. 
 
Wir bitten Sie daher nachdrücklich, den Punkt „Vorstellung des IT-Sicherheits-
konzeptes“ auf die Tagesordnung der März-Sitzung des Digitalausschusses zu 
setzen und eine entsprechende Präsentation seitens der Verwaltung sicherzu-
stellen. 
 

 
Für die CDU-Fraktion               
gez. Lars Nottelmann 


